Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 9 Pieces
Superficie 298 m?
Référence 86242611
Prix 1 500 000 €

La Celle St Cloud
Maison a vendre (7/8170)

www.maisonsetappartements.fr
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BARNES vous propose cette superbe maison de ville dans le Bourg de la
Celle-Saint-Cloud, au calme, avec le charme de l'ancien, de 250 m?2 habitables
(800 m2 au sol) avec ascenseur (Garage/Entrée/séjour, moteur neuf 2025), deux

belles terrasses EST (coté jardin) et SUD-OUEST (Patio), un petit jardin charmant,

avec ses murs en pierre et son bel olivier. Réhabilitation en 1990-1991 par
I'architecte de talent : Monsieur Charles De la Tour du Pin. (Plans disponibles) Vous
trouverez quatre chambres, dont un appartement indépendant de 30 m?2 en

rez-de-chaussée avec son espace salon-cuisine, quatre ...

BARNES s listing this magnificent townhouse in a quiet location in Bourg de la
Celle-Saint-Cloud. Offering great period charm and 250m? (2,691 sq ft) of living
space (300m?2 or 3,230 sq ft of floor space) with lift (garage/entrance hall/living
room, new motor 2025), two good-sized terraces facing east (garden side) and
southwest (patio), a charming, small garden with stone walls and a beautiful olive
tree. Renovated in 1990-1991 by the talented architect: Mr Charles De la Tour du
Pin.There are four bedrooms (including a self-contained 30m? (323 sq ft) apartment

on the ground floor with its ...

BARNES YVELINES
41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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